

COMMUNICATION : Metz en pleine lumière avec la réception du Conseil des Ministres franco-allemand

La [VILLE DE METZ](#) / T : 08.73.20.61.07, qui va accueillir le 7 avril prochain le Conseil des Ministres franco-allemand souhaite profiter de l'occasion pour mettre en valeur les acteurs économiques et culturels de son territoire. Ainsi, la ville a planifié une Semaine franco-allemande du 1er au 8 avril riche en événements. Pour commencer, une conférence portant sur la candidature de Metz au Patrimoine mondial de l'Unesco, animée par son orchestrateur, l'architecte Joseph Abram sera organisée. Puis, le 6 avril, dans le cadre de l'incubateur de start-ups TCRM-BLIDA, 42 pousses allemandes et françaises se regrouperont pour parler d'elles et rencontrer le public. Un déjeuner d'affaires sera aussi proposé par le WTC Metz-Saarbrücken. Il réunira les maires de Metz, Sarrebruck et Trèves, ainsi que des patrons installés de part et d'autre de la frontière franco-allemande. Bien évidemment, le tourisme n'est pas en reste. Des visites guidées bilingues auront lieu tous les jours du 1er au 10 avril, avec l'accompagnement des quelques 150 journalistes attendus le jour J, et l'accueil de prescripteurs du tourisme d'affaires le 7 avril. www.metz.fr